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12 октября 2009 г.
отмечает 60 лет

совместной жизни семья 
Кобылиных 

Юрий Сергеевич 
и Александра Егоровна

Самые искренние
поздравления!

Администрация и Совет
депутатов городского поселения

Красково

18 октября в 15 час. 

в Красковском культурном центре состоится 

КОНЦЕРТ АВТОРСКОЙ ПЕСНИ

"Осенние струны",

посвященный 65-й годовщине Победы в

Великой Отечественной войне

1941 - 1945 гг. 

Вход свободный

- Михаил Иванович, какой из 365
дней минувшего года был для вас
самым трудным?

- Я никогда  не участвовал в управлении
муниципальным образованием и  все было
новым. Каждый день преподносил какую-ни-
будь новую проблему, которую следовало
решать безотлагательно. Если раньше я отве-
чал только за конкретную работу и за 30 чело-
век, которыми руководил, то теперь я  отвечаю
за все городское поселение, его жителей. Этот
очень обширный круг должностных обязаннос-
тей, который многое изменил для меня,  и сам
я изменился за этот год.

- Значит ли это, что вы стали жестче?
Большая ответственность - тяжелый
груз, за которым серьезные эмоцио-
нальные перегрузки. Пропуская боль
каждого через свое сердце, долго не
выдержишь. 

- Проще жить, опираясь только на букву
закона, в котором не всегда прописаны ду-
шевные человеческие отношения. Но на
любом посту растерять или отодвинуть в сто-
рону такие человеческие качества как забота,
сострадание — это преступление. 

- Что из сделанного за минувший год
Вы, как Глава городского поселения
отнесли бы к разряду удачи или значи-
мой победы?

- Если откровенно, то гордиться особенно
нечем. И это понятно -  первый год работы в
должности главы городского поселения ждать
огромных успехов вообще не следует. Не хва-
тает элементарного опыта, плюс экономиче-
ский кризис внес свою лепту в работу нашей
администрации. 

- И все-таки гордиться есть чем.
Сдан жилой дом на Лорха 10. Люди не
ожидали, что смогут зимовать в этих
квартирах, а самой сдачи дома ожида-
ли 4 года.

- Там  тоже все неоднозначно, есть  целый
ряд организационных вопросов, которые надо
срочно решать. Да, дом сдан. Но сдан под мой
личный контроль и под мою ответственность.
Проблемы серьезные и ответственность боль-
шая. Будем надеяться, что трудности
преодолеем. Знаете какая самая главная
заповедь  при решении любой задачи или про-
блемы? Ккак у врача: "не навреди". Команда
Сергея Петровича Быкова  заметно изменила
облик поселения, облагородила его. Надо
отметить, что 2006 -2008 годы самый благо-
приятный период для городского поселения,
время подъема экономики в стране и у нас.
Период который дал  шанс команде Сергея

Петровича  и преимущества в средствах. Шанс
не упустилди.  Сегодня ситуация иная, если
еще год назад мы наблюдали темпы развития
поселения, то сейчас  все идет по инерции, а
двигаться  дальше надо всегда. 

- Михаил Иванович, в начале 2000
годов  возлагались очень большие
надежды на местное самоуправление,
предполагалось, что на уровне муници-
пального образования люди выберут во

власть тех, кому доверяют, а выбран-
ные, зная ситуацию на местах, распо-
рядятся полномочиями в интересах
электората. И тогда-то все проблемы
будут решены. Сегодня местное само-
управление наделено полномочиями,
действует, и…

- Для того, чтобы эффективно управлять
нужны средства.  Мы живем и работаем, руко-
водствуясь 131-м ФЗ и Уставом муниципаль-
ного образования. Наши  источники доходов

можно пересчитать на пальцах одной руки:
аренда муниципального имущества, плюс 10%
от НДФЛ. И это все! Земля находится в веде-
нии района, они ее сдают в аренду и продают,
а нам перечисляют налоги. 

- Очень печальную картину вы нари-
совали.

- Она была бы печальной, если бы не было
выхода из ситуации. А он есть - реформа уп-
равления, которую мы намерены начать с
системы жилищно-коммунального хозяйства.
Можно, конечно ничего не менять… Знаете,
что я вам скажу: в каждом времени есть свои
плюсы и минусы. Если что-то было эффектив-
но в 60-е, то сейчас это не годится. Нельзя
стоять на месте, если мы ничего не изменим,
просто придут и нас "подвинут". 

- Михаил Иванович, в городском
поселении вы работаете давно, знаете
все плюсы и минусы его обширного
хозяйства, особенно системы  ЖКХ. Год
на посту Главы, наверняка, изменил
горизонт видения не только технических
и экономических, но и социальных 
проблем?

- Открытий не было. И ситуация, и положе-
ние мне были хорошо известны. Горизонт
видения естественно изменился, поэтому
сегодня я вынужден отметить, что за истекший
год сделано очень мало. Причины и в экономи-
ческих проблемах, и в проблемах управления.

-Вы их разделяете?
- Конечно.

- А в чем конкретно? В экономике все
понятно: не хватает средств. А в упра-
влении?

- Управление дело тонкое и я бы сказал
творческое.  Ситуация у нас в поселении
напрямую зависит от ситуации в стране. В
стране дорожает газ и электричество, а, как
следствие, коммунальные услуги у нас и в дру-
гих муниципальных образованиях. Экономика
городского поселения неотделима от экономи-
ки страны. Мы же не имеем собственной
добычи газа, нефти, у нас нет своей электро-
станции.

(Продолжение на стр. 3)

В понедельник исполнился ровно год, как в
муниципальном  образовании городского поселе-
ния Красково был избран новый Глава. Жители
доверили свою судьбу Михаилу Ивановичу
ЧУЙКОВУ.  О том, что изменилось в поселении за

это время, как кризисные явления  влияют на
ситуацию и что им можно противопоставить сегод-
ня в беседе с главным редактором газеты
Людмилой Райковой размышляет гость "НК",
Глава городского поселения Красково М.И. Чуйков

Михаил Иванович ЧУЙКОВ:
"Один в поле не воин". Год мы работали в тесном контакте с Сове-

том депутатов, специалистами и службами администрации, обще-
ственными организациями. Большое всем спасибо за помощь в
организации работы, сложный год прошел без потрясений, а это
наша общая заслуга.

365 ДНЕЙ ОТКРЫТИЙ!?...

СПАСИБО!
Выражаю огромную

благодарность всему
коллективу редакции
газеты "Наше Красково" за
то, что помогли мне найти
подругу детства, с которой
мы не виделись более 40
лет.

Хочу пожелать родной
газете всего самого
хорошего, пусть она
процветает всегда!

Ася Норкузыева

Дождливые сюжеты Красково...

«...Если что-то было эффективно в
60-е, то сейчас это не годиться...»



“НК” № 40 (640)2

В Красково вместе с семьей
Николай Егорович проживает давно.
Здесь он окончил восьмилетку, а
потом поступил в московское реме-
сленное училище. Мальчишке захо-
телось стать токарем. Училище рас-
полагалось на Таганке. Вот туда-то
каждое утро и спешил подросток.
Профессию он освоил быстро и стал
токарем по обработке металла. Так
как училище находилось в Москве,
оттуда паренька и призвали в
армию. Но до этого направили его от
военкомата в автоучилище, где и
получил водительские права.  

В 1943-м году по всем фронтам
велось наступление. Николая Егоро-
вича направили на фронт.  Одно его
название полка, в который он попал,
уже говорит о многом: 79-й Гвардей-
ский минометный Черниговский
имени Богдана Хмельницкого, Суво-
рова и Кутузова полк. Это был про-
славленный полк и многие считали
удачей воевать в его составе. Наш
земляк — не исключение. 

- Росточком я был маленький,
щупленький, хотя шел мне в ту пору
19-й год, - вспоминает то время мой
собеседник. -  Боялся, что на фронт
меня не возьмут.

Однако ничего, сгодился. 
Николай Егорович попал на 1

Украинский фронт.  В это время в их
полк пришли американские "студе-
беккеры". Машины мощные, огром-
ные, один их вид уже впечатлял. 

- Не по моему росту была маши-
на. Меня за ее рулем и видно почти
не было, но машину освоил быстро.
Загружали снаряды для "катюш", а
мне нужно было в срок их доставить
по месту назначения. Тогда я впер-
вые и увидел "катюшу". Говорили,
что она наводила ужас на противни-
ка. Это на самом деле было так, -
продолжает свой рассказ ветеран.

Фронтовые дороги - это непро-
лазная грязь и воронки.  Ездить при-
ходилось очень осторожно. И не дай
Бог задержаться в пути: "катюши"
простаивать не должны, снаряды
нужны были ежечасно, ежеминутно.
Практически ни один рейс не обхо-
дился без бомбежек. Противник
наводил свои цели очень точно и
стрелял по груженным техникой
автомобильным колоннам без
передышки.  Чтобы не привлекать
внимание противника, разгружались
в лесу. За такую бесперебойную
доставку снарядов Николай Егоро-

вич был удостоен медали "За отва-
гу", а такую награду в войну выдава-
ли только за конкретный подвиг. 

Так в составе 1 Украинского
фронта наш земляк дошел до Берли-
на. 

Знакомясь с наградными доку-
ментами Николая Егоровича, нахожу
еще несколько наградных книжек.
Вот Орден Великой Отечественной
войны 2 степени, медаль "За муже-
ство и любовь к Отечеству", а в 
центре ее — изображение маршала
Г.К. Жукова. Еще одна медаль "Вете-
ран гвардейского минометного
полка с изображением знаменитой
"катюши". Наград немало, хранит их
ветеран в отдельной коробочке. 

Домой Николай Егорович вернул-
ся в 1945-м. Женился на Марии
Михайловне Быковой. Поступил
работать на кореневский завод
стройматериалов, который распола-
гался на территории КСЗ. Мария

Михайловна работала там же лабо-
рантом. Она проводила испытания
строительных материалов на проч-
ность. Здесь на предприятии муж и
жена Дмитриевы удостоились почет-
ного звания "Ветеран труда".

Николай Егорович на 9 мая и 22
июня обязательно приходит к памят-
нику погибшим красковчанам,
встречается с такими же, как он сам,
ветеранами войны. Красково ему
нравится, отмечает, что с каждым
годом поселок становится все
краше. Появилось много детских
площадок, сквер назван в честь По-
беды. А особенно радует Николая
Егоровича, что могила летчика
Ивана Круглова, находящаяся в лесу,
постоянно под присмотром детей из
школы №59. Там кореневские ребя-
та посадили цветы и постоянно сле-
дят за состоянием памятника. Нико-
лай Егорович попросил редакцию
передать ребятам большое спасибо
им за это. Передаем. А самому вете-
рану "НК" желает здоровья и долго-
летия. 

Вера Куксова  

Вы когда-нибудь задавались вопросом "А откуда берутся художники?"
Художники, с их длинными пальцами, быстрыми руками, легкими
взмахами кистью и разноцветной палитрой? А вы когда-нибудь
задавались вопросом "А где живут художники?". Может, в далеких
заморских дворцах, а то и вовсе в тени античного храма? Возможно, вы
знакомы с художником, видели его руки, глаза и усмотрели в них
бескрайний океан? А может, и янтарную осень? 

11 октября Алле Михайловне Барсуковой, преподавателю
изобразительных искусств и мировой художественной культуры МОУ
"Гимназия №56" исполнилосьт 55 лет. На мой взгляд, замечательная
дата. Этот возраст - почти что две благородные птицы, величаво
плывущие на восток.

Долгие годы своей жизни Алла Михайловна посвятила своим
ученикам. Многие из них не раз побеждали в художественных конкурсах,
не только районных, но и всероссийских. Ее силами был организован
бесплатный художественный кружок, где пока еще совсем юные
"малякусы" впервые касались кистью холста. 

И ни разу Алла Михайловна не сказала, что это "неправильно", не
пыталась загнать в рамки и учить по одним-единственным канонам. Как
преподаватель она, в первую очередь, видела в каждом ученике
индивидуальность со своим художественным мнением и делала все,
чтобы помочь ему выразить свое настоящее "Я".

Именно на ее уроках по мировой художественной культуре по-
настоящему проникаешься духом искусства каждого века. А подкрепив
это все представлением, участник которого - ты сам, и вовсе
влюбляешься.

Дорогая Алла Михайловна, от лица всей нашей гимназии поздравляем
Вас с Юбилеем! Пожалуйста, ни в коем случае не прекращайте свою
деятельность, ведь вокруг еще так много маленьких талантов, сидящих за
задернутой занавеской.

Мария Киоса, 
11 "А" класс

"ТАЛАНТ ХУДОЖНИКА 
В УЧИТЕЛЕ"

Художник должен все
поднимать на
поверхность, он
подобен насосу, в нем
есть большущая трубка,
спускающаяся в самые
недра предметов, в
глубинные слои. Он
втягивает в себя и
выпускает на солнечный
свет гигантскими
снопами то, что было
придавлено землею и
никому не видно. 

Г. Флобер

В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ "Об общих
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации", Положением о
порядке и проведении публичных слушаний в городском поселении Красково (принято реше-
нием Совета депутатов городского поселения Красково от 07.04.2006г. №50/13), статьей 23
Устава городского поселения Красково

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по проекту бюджета Муниципального образования

городского поселения Красково на 2010 год на 29 октября 2009 года. Установить, что публич-
ные слушания проводятся в указанный день с 15.00 до 16.45.

2. Местом проведения публичных слушаний определить помещение конференц-зала по
адресу: поселок Красково, ул. Школьная, д.2.

3. Администрации городского поселения Красково опубликовать проект бюджета городско-
го поселения Красково на 2010 год в газете "Наше Красково".

4. Полномочия председательствующего на публичных слушаниях возложить на заместителя
Главы Администрации городского поселения Красково Лужкового Л.Ф.

5. Секретарем публичных слушаний назначить ведущего специалиста финансового отдела
Администрации городского поселения Красково Иванову С.В.

6. Для подготовки и проведения публичных слушаний сформировать рабочую группу в сле-
дующем составе:

- Степанова В.Н. - заместитель Главы Администрации городского поселения Красково;
- Андрианова Е.А. - начальник финансового отдела Администрации городского поселения

Красково;
- Еремина Е.И. - начальник Управления по вопросам экономики Администрации городского

поселения Красково;
-    Ступина В.С. - начальник организационного отдела Администрации городского поселе-

ния Красково.
7.  Установить, что:
а) письменные предложения жителей городского поселения Красково по проекту бюджета

городского поселения Красково на 2010 год принимаются с 10.00 до 17.00 часов, по рабочим
дням до 28 октября 2009 года по адресу: Московская область, Люберецкий район, городское
поселение Красково, ул. К.Маркса, д.39 (организационный отдел Администрации городского
поселения Красково, кабинет №10);

б) при предварительном рассмотрении письменных предложений жителей городского посе-
ления Красково по проекту бюджета городского поселения Красково на 2010 год, рабочей
группой исключается из числа подлежащих рассмотрению в ходе публичных слушаний:

- анонимные предложения;
- предложения, не относящиеся к вопросам местного значения городского поселения Кра-

сково;
- предложения по вопросам, разрешение которых бюджетом городского поселения Краско-

во на 2010 год невозможно в соответствии с действующим в Российской Федерации и Москов-
ской области законодательством.

8.     Установить, что заявления жителей городского поселения Красково о желании принять
участие в публичных слушаниях (с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, места
жительства, вида, серии и номера документа, удостоверяющего личность заинтересованного
лица, а также сведений о том, кем и когда выдан документ) принимаются до 28 октября 2009
года по адресу: Московская область, Люберецкий район, городское поселение Красково, ул.
К.Маркса. д.39 (организационный отдел Администрации городского поселения Красково, каби-
нет №10).

9. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава  городского 
поселения Красково                             М.И. Чуйков

ГЛАВА
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ КРАСКОВО 

ЛЮБЕРЕЦКОГО РАЙОНА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от  08.10.2009    №  127 

О назначении публичных слушаний по проекту бюджета 
Муниципального образования городского поселения Красково на 2010 год

Участник Великой
Отечественной
войны Николай Его-
рович Дмитриев в то
утро что-то масте-
рил прямо на кухон-
ном столе. Здесь же
стояли тиски, рядом
лежали какие-то
железки. Как потом
объяснил хозяин
дома, он мастерил
подставку для теле-
фона.

СНАРЯДЫ  ДЛЯ "КАТЮШИ"
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Юридическую грамотность - 
подросткам

В рамках мероприятий по правовому просве-
щению несовершеннолетних Генеральная проку-
ратура России совместно с люберецкой городской
прокуратурой провела в нашем районе открытые
уроки для старшеклассников. Так, учащимся любе-
рецкого лицея № 12 было рассказано об их пра-
вах, обязанностях и ответственности перед зако-
ном. 

Заместитель люберецкого прокурора, юрист
первого класса Денис Королев отметил, что преж-
де всего детей интересуют вопросы, которые
важны с их точки зрения, хотя те, на взгляд взро-
слых, и не заслуживают столь пристального вни-
мания. И сотрудники прокуратуры стараются попу-
лярно объяснить подросткам все, что вызывает у
них сомнения или желание подробно разобраться. 

Одной из жгучих тем, волнующих старшеклас-
сников, оказалось введение комендантского часа.
Выявились несогласные, у которых были свои
доводы. Сотрудникам прокуратуры вместе с пред-
ставителями комиссии по делам несовершенно-
летних пришлось немало потрудиться, чтобы убе-
дить ребят в необходимости введения такого зако-
на. 

Проведение подобных уроков в виде беседы
уже стало традицией. Именно так проще всего
разобраться во многих вопросах, оградить школь-
ников от многих проблем и предотвратить уголов-
но-наказуемые преступления среди несовершен-
нолетних.

"НЕЛЕГАЛЬНЫЙ МИГРАНТ" 

В целях укрепления правопорядка и обще-
ственной безопасности, предупреждения и пресе-
чения правонарушений со стороны иностранных
граждан, в том числе незаконно находящихся на
территории Российской Федерации, усиления кон-
троля за правовым режимом их пребывания, про-
верки занятия трудовой деятельностью, выполне-
ния налогового и таможенного законодательства, с
23 по 26 сентября 2009 года  на территории обслу-
живания ОГИБДД УВД по Люберецкому муници-
пальному району проводилась оперативно-профи-
лактическая операция "НЕЛЕГАЛЬНЫЙ МИГРАНТ".
В ходе мероприятия сотрудниками были проведе-
ны проверки мест торговли, бытового обслужива-
ния, строительства, автотранспортных предприя-
тий, автосервисов, гаражно-строительных коопе-
ративов и автостоянок.

Начальник отделения по ИАЗ ОГИБДД
УВДпо Люберецкому муниципальному

району, майор милиции
Бычков В.В.

НОВОСТИ

(Окончание. Начало на стр. 1)

- Насколько я помню, о революции
в ЖКХ в масштабах страны говорят
уже лет 15. И ничего не получается. 

- Что-то получается, может не так
быстро, как хотелось бы. Но сегодня,  в
условиях экономического кризиса, процесс
модернизации управления неизбежен. И
начинать его следует с самой затратной
сферы - ЖКХ. Надо добиться того, чтобы
управляющие жилищным хозяйством струк-
туры были заинтересованы в конечном
результате. 

- Имеется в виду посредством соз-
дания Товариществ собственников
жилья (ТСЖ)?

- Не только. ТСЖ не всегда идеальный
выход. Например, для управления новыми
домами, ТСЖ идеальный вариант. Там
новые коммуникации, надежная система
обеспечения. Пластиковые трубы с долгим
сроком службы, новые технологии их соеди-
нения.  При правильном использовании
системы — гарантия от неожиданных аварий
и непредвиденных затрат… Если не вмеши-
ваться в эту систему, она будет работать
очень долго. Что касается старых домов,
построенных в 60-е, то здесь иная картина.
Ветхие коммуникации, прохудившиеся
крыши, кое-где прогнившие рамы. В свое
время  многоквартирные дома - хрущевки
быстро и эффективно решили в стране
жилищную проблему, сегодня это обветшав-
ший и затратный жилой фонд. Москва про-
демонстрировала решение проблемы, но
таких ресурсов у нас нет, и они не скоро
появятся. 

- Получается замкнутый круг. С од-
ной стороны постоянно снижается
объем средств, отчисляемых на
ремонт, с другой — жилье катастро-
фически ветшает. Какой же выход?

- Выход есть - создать несколько крупных
управляющих компаний на дома застройки
60-70-х годов. Сейчас мы решаем эти
вопросы. Одно могу сказать - населению не
должно быть хуже, независимо от того, кто
управляет жилым фондом. На любом рынке
нужна конкуренция, в которой действуют
правила экономических взаимоотношений.
Ясно, что администрации в одиночку не
решить проблемы в поселении. Для того,
чтобы были ресурсы, нужно сначала прове-
сти серьезную подготовительную работу.
Она сейчас проводится. А что касается
ресурсов, то главный из них — наши жители.
Они высоко образованы, и дискуссии по
разным вопросам всегда идут на пользу.
Потому что у высокообразованного человека
кругозор намного шире, с нашими жителями
общаться приятно, я многому у них научил-
ся. 

- Но ведь с такими людьми и дис-
куссии вести сложнее, а строить
отношения на основе постоянного и
очень серьезного диалога под силу
только опытному и талантливому
политику. С другой стороны - прика-
зом проблем не решить. 

-  Разумеется. Нельзя опираться только
на личное видение, а в спорах, как известно,
рождается истина. В прошлом году такая
форма диалога, как Дни открытого письма,
активно использовалась. Это трудные, но
очень важные мероприятия. Если, конечно,
не смотреть на них как на форму рапорта
администрации о достигнутых успехах.
Такие встречи мы возобновим в ближайшее
время. Я надеюсь, что наравне с критикой
наши жители будут вносить конструктивные
предложения по решению тех или иных
вопросов.

- В 2010 году  пройдут выборы
нового состава Совета  депутатов
городского поселения Красково,

наверняка будет много встреч, на
которых будут обсуждаться  так назы-
ваемые "горячие" вопросы: организа-
ция зоны отдыха, рекультивация
карьера, застройки, благоустройства,
чистой воды. Вопросы  сложные,
газета не касается этих болевых точек
в своих публикациях, но это не зна-
чит, что их не обсуждают жители
городского поселения. Думаю, что в
период выборной компании они ста-
нут главными.

- Я хотел бы, чтобы законодательный
орган местной власти, который мы изберем
в следующем году, был работоспособный и
грамотный. Хотел бы, чтобы депутаты, как
специалисты по своим конкретным направ-
лениям, активно участвовали в развитии
поселения. В нынешнем составе Совета
депутатов есть  такие, которые самоустра-
нились  от работы. А проблем  в поселении
достаточно.  

- Многие наши  жители от  самого
слова "выборы" вздрагивают.  

- Хотелось бы, чтобы выборы 2010 года
проходили честно и жители избрали достой-
ных депутатов, способных решать  пробле-
мы в интересах населения. 

- Читатель “НК”А.Ю. Гурджа  с
июне выступил на наших страницах с
с предложением создать в городском
поселении народный памятник
землякам- героям Великой Отече-
ственной войны. Идея бурно обсужда-
лось, жители ее поддержали. А адми-
нистрация никак не прокомментиро-
вала.

-  Думаю, это общее упущение и газеты,
и мое. Идея заслуживает и поддержки и реа-
лизации. Другое дело, что сегодня в  город-
ском поселении недостаточно средств на
монумент, которым можно было бы гордить-
ся так, как мы гордимся  памятником в Коре-
нево. Но могу сказать, что уже 2 месяца уси-
ленно работает штаб подготовки к праздно-
ванию 65-летия победы. Насколько помню,
предлагался добровольный сбор средств
жителей и предпринимателей на строитель-
ство памятника. Если учесть, что в каждой
семье война оставила свой горький след, то
совместное возведение монумента  объеди-
нит жителей. Но  мы решили не спешить со
сбором средств, а вот субботники, участие
жителей в благоустройстве  весной будут
кстати. 

- А почему отложили  идею сбора
средств?

- Сегодня еще нет единого видения того,
каким должен быть новый памятник. Есть
несколько предложений, готовы эскизы.
Думаю, что там, где в 2004 году уже заложен
камень будущего памятника, после завер-
шения планировки мы установим информа-
ционные витрины, где разместим все вари-
анты эскизов. Все желающие смогут их уви-
деть и таким образом участвовать в выборе. 

- И еще один вопрос. Последний
месяц "НК" изменила формат выпу-
ска, сократив площади в два раза. В
редакцию поступает много звонков от

читателей - люди недовольны тем,
что теперь нет программы "ТВ",
сузился объем информации. Решение
сократить объем газеты даст солид-
ную экономию бюджета, или в его
основе другие причины?

- Газета — это основной источник инфор-
мации не только у нас в городском поселе-
нии Красково, но и в организации жизни
любого общества она занимает важнейшую
роль. От того, как она подает материал,
какую формирует информационную подбор-
ку зависит, что именно знают о работе
администрации и событиях поселения жите-
ли. Считаю, что "НК" должна быть более
информативной, сообщать новости только
местного уровня. Полнее информировать
своих читателей о том, что делается  адми-
нистрацией, своевременно давать разъяс-
нения по самым сложным вопросам, осве-
щать общественную творческую и культур-
ную жизнь. Писать о том, над какими про-
блемами работает Совет депутатов. Не 
со всеми этими задачами "Наше Красково"
справляется успешно. Кое-что газете удает-
ся, а что-то не очень. А учитывая популяр-
ность издания, особенно важен его позитив-
ный настрой. Но эти недостатки можно
устранить сообща. Могу добавить, что имен-
но в газете как раз и наступил тот самый
управленческий  кризис, который не позво-
лил наладить эффективное использование
средств и ресурсов. Сегодня "Наше Краско-
во" оказалась в составе МУП "БОСП", а это
коммерческая структура, которая должна
зарабатывать средства себе на развитие.
Газета городскому поселению  необходима,
она будет выходить регулярно, а с эффек-
тивностью ее управления мы решим вопрос
в самое ближайшее время. И программу на
полосы тоже вернем.

- Михаил Иванович. В процессе
интервью несколько раз затрагивался
вопрос  слабого исполнения бюдже-
та, до первых заморозков остались
считанные дни. Не означает ли это,
что зимой следует ожидать неприят-
ностей?

- Приоритетные задачи администрации -
тепло в домах, вода, чистота на улицах
решаются и будут решаться независимо от
доли наполнения бюджета. Иное дело, что
не хватает денег на благоустройство,
модернизацию сетей, а их надо модернизи-
ровать, вводить новые технологии, новые
научные разработки. Так что волноваться
нечего. В администрации работают сильные
специалдисты, и держат ситуацию под
контролем. Вообще  хочу отметить: "Один в
поле не воин". Год мы работали в тесном
контакте с Советом депутатов, специалиста-
ми и службами администрации, обществен-
ными организациями. Большое всем спаси-
бо за помощь в организации работы, слож-
ный год прошел без потрясений, а это наша
общая заслуга.

Беседу вела Людмила Райкова

365 ДНЕЙ ОТКРЫТИЙ!?...

«...Каждый день преподносил
какую-нибудь новую проблему,
которую следовало решать безот-
лагательно...»

12 октября 2008 года...



ГИБДД СООБЩАЕТ
В целях предупреждения и

пресечения административ-
ных правонарушений среди
водителей такси, усиления
контрольно-надзорной дея-
тельности данной категории
участников дорожного движе-
ния, исключения создания
помех на автобусных останов-
ках для маршрутных транс-
портных средств, а также для
пресечения преступлений,
совершаемых с использова-
нием такси, принадлежащим
частным лицам  на террито-
рии обслуживания ОГИБДД
УВД по Люберецкому муници-
пальному району  с 05 октября
2009г. проводится специаль-
ная профилактическая опера-
ция "Такси".

1 октября в 17.05 (г. Лыткари-
но, ул.Спортивная)  водитель,
управляя мотоциклом “Хонда”,
двигаясь по Лыткаринскому шоссе

со стороны 3 квартала в сторону
ул.Парковая,  в районе дома №1 по
ул.Спортивная  произвел столкно-
вение с автомашиной ГАЗ-3302,
двигавшейся во встречном напра-
влении, после столкновения мото-
цикл загорелся. В результате ДТП
пострадал водитель мотоцикла
Хонда, который с диагнозом: зчмт,
сгм, открытый перелом нижней
трети правого плеча, ушиб
поясничного отдела позвоночника,
ушиб коленного сустава, термиче-
ский ожог лица 2-ой степени был
госпитализирован в больницу
г.Лыткарино.

2 октября в 00.00 (Московская
область, г.Лыткарино, кв-л.1) неу-
становленный водитель на автома-
шине, двигаясь в 1 квартале г.Лыт-
карино по внутридворовой терри-
тории, по направлению от дома
№13 в сторону дома №16 по пеше-
ходной дорожке, в районе дома
№16 произвел наезд на пешехода,
который двигался во встречном

направлении. В результате ДТП
пострадал пешеход-мужчина 36
лет, которому  с диагнозом: ушиб
правого коленного сустава в боль-
нице г.Лыткарино была  оказана
медицинская  помощь.

ИЩЕМ ОЧЕВИДЦЕВ
Просим всех, кто стал свидете-

лем данного дорожно-транспорт-
ного происшествия, в результате
которого пострадал человек, а
водитель с места ДТП скрылся,
сообщить какую-либо информацию
по телефонам: 501-44-83, 501-
13-49, анонимность и конфиден-
циальность гарантируем. 

Ст.инспектор пропаганды
БДД ОГИБДД

УВД по Люберецкому
муниципальному району

ст.лейтенант милиции В.В.
Бобышев 
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17 сб.  Блгв. кн. Михаил.  Прп.
Павел Препростый.   9 ч. -
молебен, панихида   16.30 -
всенощное бдение

18 вс. Собор двенадцати
святителей Московских.  8 ч. -
литургия  

23 пт.  Прп. Амвросий Оптинский.
9 ч. - молебен с акафистом.  16.30 - вечерня,
повечерие, утреня

24 сб.  Мц. Зинаида.  Преподобные Оптинские
старцы.  8.30 - литургия  16.30 - всенощное
бдение

ЦЕРКОВЬ ПРЕОБРАЖЕ-
НИЯ ГОСПОДНЯ

16 октября 2009 - пятница -
17:00 - ВЕЧЕРНЕЕ
БОГОСЛУЖЕНИЕ. По
окончании - исповедь.

17 октября 2009 - суббота -
08:00 - Сщмч. Иерофея, еп.

Афинского (I). БОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТУРГИЯ.
- 16:00 - ВСЕНОЩНОЕ БДЕНИЕ. По окончании -

исповедь.
18 октября 2009 - воскресение - 08:00 - Неделя

19-я по Пятидесятнице. Мц. Харитины (304).
БОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТУРГИЯ.

22 октября 2009 - четверг - 18:30 - Канон
молебный с акафистом ко Пресвятой Богородице.

23 октября 2009 - пятница - 17:00 - ВЕЧЕРНЕЕ
БОГОСЛУЖЕНИЕ. По окончании - исповедь.

24 октября 2009 - суббота - 08:00 - Ап. Филиппа,
единаго от семи диаконов (I). БОЖЕСТВЕННАЯ
ЛИТУРГИЯ.

- 16:00 - ВСЕНОЩНОЕ БДЕНИЕ. По окончании -
исповедь

ЦЕРКОВЬ ВЛАДИМИРСКОЙ
ИКОНЫ БОЖИЕЙ МАТЕРИ

пос. Красково, 

ул. К. Маркса, д. 2

РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ

Открылась секция "РУБ" (реальный
уличный бой) (работа с ножом,
палкой, яварой-нунчаками и т.д.
противодействие им). С оружием и
без оружия - голыми руками.  
Т. 8-926-113-68-08 - Евгений, 

8-903-125-39-42 - 
Юрий Валентинович

Стадион "Электрон"

Продам, куплю, сдам
•Продаю гараж кирпичный, свет, подвал, в центре п.
Красково ГСК "Заря". Собственник. Цена 350 000
руб. Разумный торг  уместен. Т. 8-963-782-85-59

•В Коренево в магазине по ул. Чехова, д. 13/2
сдаются в аренду помещения. Т. 529-63-60

•Семья снимет квартиру у порядочных
собственников! Ответственны, аккуратны,
платёжеспособны. Имеются рекомендации.
8(495)782-25-05, 8-963-711-04-63. Андрей,  Юлия.
(№39,40,41,42)

УСЛУГИ
•Открылся новый ШИНОМОНТАЖ. Качество
гарантируем Мы находимся  при въезде на
территорию ВНИИСТРОМа. Тел. 8-905-522-98-98

•Грузоперевозки. Куплю любой металлолом, заберу
мусор. Александр, т. 557-61-73 8-903-231-40-33

ВАКАНСИИ
•Требуется водитель на а/м “Газель”. З/пл. после
собеседования, опыт работы обязательно. Тел. 8-
905-522-98-98

•Сантехнические работы любой сложности быстро и
качественно. Т.  8-926-377-92-05, Владимир

•В/Ч 13842 на вакантные должности гражданского
персонала требуются: инженеры отдела хранения;
техники отдела хранения; заведующий хранилищем;
пожарные; повара; столяр; водители; обработчики
технического имущества; слесарь. п. Красково, ост.
ВНИИСТРОМ в/ч 13842, т. 557-31-45; 556-21-52

•Требуется печатник широкорулонных флексогра-
фических машин. п. Коренево  т.790-21-91.

•Требуются на работу: КУЗНЕЦЫ, сварщики, слеса-
ри-сборщики. Т. 509-27-68, 502-57-27 

Автомобили не роскошь, а средство пере-
движения. Так говорят сегодня повсюду. Этот
тезис можно отнести и к первому в истории
дорожно-транспортному происшествию.

Так, 17 сентября 1899 года, ровно 110 лет
тому назад, пешеход Генри Хейс Блисс из
Нью-Йорка при сходе с трамвая и оказания
помощи даме попал под проезжавший авто-
мобиль и скончался в госпитале после
доставки с места аварии.

Водитель Артур Смит был арестован за
убийство, но затем оправдан судом присяж-
ных. 

Так открылся "ящик Пандоры" во взаимо-
отношениях автомобиля и пешехода. Сегодня
в мире под колесами различных транспорт-
ных средств по данным ООН в ДТП погибает

ежегодно 1,2 млн. человек. К этому следует
добавить еще более 50 млн. человек с раз-
личными травмами, значительное количество
которых приводит к инвалидности.

В России также ежегодно погибают десят-
ки тысяч человек. Страшно подумать, что за
год как бы погибает целый город.

За семь месяцев (январь - июль) 2009
года в России произошло 105 376 дорожно-
транспортных происшествий, в результате
которых погибли 13 058 человек (что равно
боевым потерям за весь период оказания
интернационального долга военнослужащим
Советской Армии Афганистану. А это за 10
лет), а 13 354 получили различные ранения.
За указанный период произошло 11 010 ДТП
с участием детей, в которых 481 ребенок
погиб.

Печальная статистика по Люберецкому
району. В результате ДТП в 2007 - 2009 году

она выглядит следующим образом:
Средние показатели ДТП по городскому

поселению Красково значительно ниже, чем
по району. Но ни одно автопроисшествие,
тем более с травмами и увечьями не подле-
жит оправданию.

Причин ДТП множество. Но по сути они
сводятся к одному: отношению водителей и
пешеходов к соблюдению правил дорожного
движения. Здесь и пьяные, и лихие водители,
здесь вечно спешащие пешеходы и в особен-
ности дети. Можно повсюду видеть, как пере-
ходит дорогу мамаша в неустановленном
месте или на запрещающий сигнал светофо-
ра и буквально "тащит" за собой свое чадо. А
оно на таком примере "достойно обучается".

Надо в таком важном вопросе помнить
следующую поговорку: "Выиграешь минуту -
потеряешь жизнь".

Алексей Марков

Пострадавшие 
в автоавариях 2007 год 2008 год 2009 год

Взрослые (чел.) 8 384 10 241 7 245

Дети (чел.)
31

(1 ребенок 
погиб)

30 —

ПЕРВАЯ В МИРЕ 
АВТОАВАРИЯ

8-903-763-19-55

САУНА

К.Маркса, д. 117
(“ВНИИСТРОМ”)

Тренажерный зал

БИЛЬЯРД
КРУГЛОСУТОЧНО

24 октября в 18.00
час. 
в Красковском
культурном центре
состоится спектакль 

"Женитьба
Бальзаминова" 

Московского
областного
драматического театра
им. А.Н. Островского.
Идет предварительная
продажа билетов в
кассе культурного
центра.

Справки по телефонам: 
557-12-51; 557-51-89.


